

# Le mariage et la famille sont ordonnés de Dieu.

## Le mariage entre un homme et une femme

Étude :

Lis Marc 10:6-9 ; 1 Corinthiens 11:11 et la citation suivante de Bonnie L. Oscarson, ancienne présidente générale des Jeunes Filles. Relève les enseignements au sujet du mariage entre un homme et une femme.



Dans les Écritures, nous apprenons : « Toutefois, dans le Seigneur, la femme n'est point sans l'homme, ni l'homme sans la femme » [1 Corinthiens 11:11]. Pour obtenir la plénitude des bénédictions de la prêtrise, un homme et une femme doivent être scellés dans la maison du Seigneur, œuvrer ensemble dans la justice et demeurer fidèles à leurs alliances. C'est le plan du Seigneur pour ses enfants, et aucun discours, aucune critique publique ne changera ce que le Seigneur a déclaré. [...] Soyons des défenseu[r]s du mariage tel que le Seigneur l'a ordonné, tout en continuant de faire preuve d'amour et de compassion envers les personnes dont l'opinion diverge. (Bonnie L. Oscarson, « Défenseuses de la déclaration sur la famille », *Le Liahona*, mai 2015, p. 15)

Discussion :

- Comment le mariage entre un homme et une femme contribue-t-il à accomplir « le plan du Créateur pour la destinée éternelle de ses enfants » ? (« La famille : Déclaration au monde », ChurchofJesusChrist.org.)
- Comment pouvons-nous faire preuve de compassion envers les personnes qui ont des points de vue différents tout en défendant la doctrine du Sauveur sur le mariage entre un homme et une femme ?

## « Multipliez-vous, remplissez la terre »

Étude :

Lis Genèse 1:27-28 ; Psaumes 127:3 ; Marc 10:13-14 et la citation suivante de Neil L. Andersen, du Collège des douze apôtres. Relève les enseignements du Seigneur au sujet des enfants.



Quand nous regardons dans les yeux d'un enfant, nous voyons un fils ou une fille de Dieu qui était avec nous dans la vie prémortelle.

C'est un honneur suprême pour un mari et une femme qui sont capables d'avoir des enfants de fournir un corps mortel à ces enfants d'esprit de Dieu. Nous croyons à la famille et nous croyons aux enfants.

Quand un enfant naît d'un mari et d'une femme, ces derniers accomplissent une partie du plan de notre Père céleste consistant à mettre des enfants au monde. Le Seigneur a dit : 'Voici mon œuvre et ma gloire : réaliser l'immortalité et la vie éternelle de l'homme' [Moïse 1:39]. Avant l'immortalité, il doit y avoir la condition mortelle. (Neil L. Andersen, « Les enfants », *Le Liahona*, novembre 2011, p. 28)

Discussion :

- Comment le fait de voir les enfants et la famille avec une perspective éternelle aidera-t-il un couple marié à donner la priorité à certaines de ses décisions ?
- Que nous apprend l'exemple du Sauveur sur la façon de traiter les enfants ?